

学校元気アップ(長吉西中学校) 令和2年

ながにし通信 (4/8) 第1号

ご入学、ご進級おめでとうございます！！

中庭の桜



中庭の桜の花が満開です。いつものように鮮やかなピンクの花びらが風に吹かれて、花吹雪となっています。思わぬ新型コロナウィルスの影響でいつもと違う年度末から新年度を迎えたわけですが、ひとり一人がしっかりと予防して自分で守りましょう。自分を守ることは、周りの人を守ることです。ちょっとした思いやりや、気遣いがとても大切だなあと思います。大変な時期ですが、しっかりと前を向いてみんなで乗り切りましょう。チーム長西で！！

令和2年度*入学式(4/3)



いつもたくさん届けられる祝電が少なく、先生方の寄せ書きで花を添えていただきました。こんなハピニングは・・・・素晴らしい！！



玄関の消毒台



学校元気アップ地域本部事業…

なんとも堅苦しい名前ですが、大阪市の中学校では12年前から実施されています。本校は8年前からのスタートです。学校、家庭、地域で子ども達をはぐくみましょう。スタート時は自主学習、図書館整備、学校緑化の3本柱での活動でしたが、年を重ねるにつれそれぞれの学校独自の活動へと変わっています。本校では図書館の昼開館、放課後開館をしています。(昼開館は図書委員が当番で開館) 学校緑化はガーデニング部の皆さんのが大変活発な活動をしてくれています。(元気アップは裏方サポート) 漢字検定を年2回実施。どんどんチャレンジしてください。夏休みには読書啓発活動の一環で、校区3小学校の6年生に本校の図書館を開放しています。(決まった日の実施です。ごめんなさい。小学校の時に来たよという人もいると思います。) 中学になると、読書の時間が大変少なくなっています。意識して時間を作って読書してください。本を読みましょう！！

元気アップ事業に遅れること3年、大阪市の全小学校中学校に図書館補助員が配属され読書活動の推進、図書館活性が実施されています。各校週1回の配置です。小学校にも行っているので、皆さんとは顔なじみですね。何かあれば声をかけてください。何もなくとも声をかけてください。

ながにし通信の発行で学校と家庭をつなげていこうと思っています。カバンの底に丸めずに、ちゃんとお家の方にも読んでもらって下さい。学校ホームページにも掲載させていただいています。併せてご覧ください。

元気アップの地域コーディネーターは、新田の他、火曜日の昼開館は井上、金曜日の昼開館は藏知が担当しています。新田は木曜日図書館補助員として図書館にいます。

通信発行のためカメラ片手に学校の中をウロウロしていますがよろしくお願ひいたします。(新田)